

RESOLUCION de la Comisaria de Aguas del Duero relativa al expediente de expropiación forzosa de bienes afectados por las obras complementarias del salto de Villarino. Entidad beneficiaria de la expropiación. «Iberduero, S. A.»

Declarada de urgencia por Orden ministerial de 18 de marzo de 1965, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 5 de abril de dicho año, la ocupación de los bienes afectados por las obras arriba citadas y a fin de dar cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 52 de la Ley de Expropiación For-

zosa, por el presente edicto se cita a los propietarios de las parcelas afectadas por las instalaciones y sus accesos para el abastecimiento de aguas del poblado del salto de Villarino, en término municipal de Villarino de los Aires (Salamanca), que figuran en la relación adjunta, para que acudan el día 13 del próximo mes de julio, a las diez treinta horas, al Ayuntamiento de Villarino, con objeto de levantar las correspondientes actas previas a la ocupación.

Valladolid, 19 de junio de 1970.—El Comisario Jefe de Aguas, 7786-C.

RELACION QUE SE CITA

Término municipal de Villarino de los Aires

Número de parcela	Paraje	Nombre del propietario	Superficie — Hectáreas	Expropiación parcial o total
1	Estercada	Ayuntamiento de Villarino	0,0535	Parcial.
2	Idem	José Cruz Montes	0,2075	Idem.
3	Idem	Manuel Benito Munguía	0,0335	Idem.
4	Peña Atalaya	José Martín Ullán	0,3765	Idem.
5	Idem	Félix Seisdedos Martín	0,3010	Idem.
6	Idem	Ayuntamiento de Villarino	0,4360	Idem.
7	Colago La Mujer	Idem	0,0400	Idem.
8	Revolcaderos	Idem	0,0400	Idem.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 24 de abril de 1970 por la que se clasifica al Colegio de Enseñanza Media no oficial masculino «San Bartolomé», de Málaga, en la categoría de Autorizado de Grado Elemental.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de Autorización de Grado Elemental del Colegio de Enseñanza Media, no oficial, masculino, «San Bartolomé», establecido en la calle Domínguez Avila, número 19, de Málaga;

Resultando que la Inspección de Enseñanza Media y el Rectorado de la Universidad de Granada, en sus informes de 20 y 26 de febrero último, respectivamente, estiman que el Colegio reúne las condiciones precisas para obtener la categoría académica solicitada;

Resultando que la Comisión Permanente del Consejo Nacional de Educación, en su dictamen de 15 de abril actual, propone sea clasificado el referido Colegio en la categoría de Autorizado de Grado Elemental;

Considerando que en la tramitación de este expediente se ha cumplido con lo dispuesto en el artículo 13 del Reglamento de Centros no oficiales de Enseñanza Media, y con lo preceptuado en los artículos 33 y 34 de la Ley de Ordenación de la Enseñanza Media de 28 de febrero de 1963.

Este Ministerio ha acordado clasificar al Colegio de Enseñanza Media no oficial, masculino, «San Bartolomé», de Málaga, en la categoría de autorizado de Grado Elemental.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 24 de abril de 1970.—P. D., el Subsecretario, Ricardo Díez.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media y Profesional.

ORDEN de 24 de abril de 1970 por la que se clasifica al Colegio de Enseñanza Media no oficial, femenino, «San Pedro de Alcántara», de Madrid, en la categoría de Autorizado de Grado Superior, desestimando la solicitud de Reconocimiento.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de Reconocimiento de Grado Superior del Colegio de Enseñanza Media no oficial, femenino, «San Pedro de Alcántara», establecido en la calle Saldaña, número 21, de Madrid;

Resultando que la Inspección de Enseñanza Media en 26 de febrero último informa que, no reuniendo el Colegio las condiciones mínimas exigidas para su Reconocimiento en Grado Superior, podría concedérsele la categoría de Autorizado Superior y que el Rectorado de la Universidad de Madrid, en 8 de marzo, informa en el mismo sentido;

Considerando que la Comisión Permanente del Consejo Nacional de Educación, en su dictamen del día 15 de abril, pro-

pone desestimar la solicitud de Reconocimiento para dicho Centro, otorgándole únicamente la categoría de Autorizado de Grado Superior.

Este Ministerio ha acordado denegar el Reconocimiento y clasificar al Colegio de Enseñanza Media no Oficial, femenino, «San Pedro de Alcántara», de Madrid, en la categoría de Autorizado de Grado Superior.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 24 de abril de 1970.—P. D., el Subsecretario, Ricardo Díez.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media y Profesional.

ORDEN de 5 de mayo de 1970 por la que se autoriza el funcionamiento como Centro Especializado para el curso Preuniversitario durante el bienio 1969-71 al Colegio masculino «San Alberto Magno», de Jaén.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente incoado por el Director técnico del Colegio masculino «San Alberto Magno», establecido en la avenida del Generalísimo, número 49, bajo, de Jaén, solicitando autorización para el funcionamiento como Centro Especializado para el curso Preuniversitario durante el bienio 1969-71;

Considerando que en la tramitación del expediente se han cumplido los preceptos del Decreto 1882/1963, de 11 de julio («Boletín Oficial del Estado» del 8 de agosto) y demás disposiciones concordantes y complementarias.

Este Ministerio, en uso de las atribuciones que le son propias, ha resuelto:

Conceder al Centro masculino «San Alberto Magno», establecido en la avenida del Generalísimo, número 49, bajo, de Jaén, la autorización como Centro Especializado para el curso Preuniversitario durante el bienio 1969-71, el cual funcionará bajo la dependencia académica del Instituto Nacional de Enseñanza Media, masculino, «Virgen del Carmen», de la misma capital.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 5 de mayo de 1970.—P. D., el Subsecretario, Ricardo Díez.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media y Profesional.

ORDEN de 6 de mayo de 1970 por la que se adscribe el Colegio Libre Adoptado de Enseñanza Media de Grado Elemental mixto del Ayuntamiento de Los Navalmorales (Toledo) al Instituto Nacional de Enseñanza Media de Toledo.

Ilmo. Sr.: Vista la instancia formulada por el señor Alcalde, Presidente del Ayuntamiento de Los Navalmorales (Toledo), en la que solicita que el Colegio Libre Adoptado de aquella locali-

dad sea adscrito al Instituto Nacional de Enseñanza Media de Toledo;

Resultando que dicho Colegio fue Adoptado por Decreto de 12 de marzo de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 8 de abril), en cuyo artículo primero se hace depender académicamente el Colegio del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Talavera de la Reina;

Teniendo en cuenta que tal dependencia ocasionaría trastornos en el profesorado y alumnos;

Visto el informe de la Inspección de Enseñanza Media de 25 de abril último, en el que estima que debe accederse a lo solicitado;

Este Ministerio ha acordado adscribir el Colegio Libre Adoptado de Enseñanza Media de Grado Elemental mixto, del Ayuntamiento de Los Navalmorales (Toledo), al Instituto Nacional de Enseñanza Media de Toledo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 6 de mayo de 1970.—P. D. el Subsecretario, Ricardo Díez.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media y Profesional.

ORDEN de 6 de mayo de 1970 por la que se dispone la ampliación de enseñanzas en la Escuela Profesional Salesiana de La Almunia de Doña Godina (Zaragoza), dependiente de la jerarquía eclesiástica.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente incoado por el Director de la Escuela Profesional Salesiana de La Almunia de Doña Godina (Zaragoza), Centro no oficial reconocido de Formación Profesional Industrial, dependiente de la jerarquía eclesiástica, en súplica de ampliación de sus enseñanzas.

Teniendo en cuenta que han sido observadas las disposiciones de la Orden de 5 de agosto de 1958 y que la Comisión Permanente de la Junta Central de Formación Profesional Industrial ha emitido su informe en sentido favorable.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que las enseñanzas que se cursan en la Escuela Profesional Salesiana de La Almunia de Doña Godina (Zaragoza), que fueron establecidas por Orden ministerial de 10 de octubre de 1958, se consideren ampliadas en la especialidad de Electrónica Industrial, de la Rama de Electrónica, en el Grado de Maestría.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 6 de mayo de 1970.—P. D. el Subsecretario, Ricardo Díez.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media y Profesional.

ORDEN de 6 de mayo de 1970 por la que se dispone la ampliación de las enseñanzas en la Escuela Profesional del I. C. A. I., de Madrid, dependiente de la jerarquía eclesiástica.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente incoado por el Director de la Escuela Profesional del I. C. A. I., de Madrid, Centro no oficial reconocido de Formación Profesional Industrial, dependiente de la jerarquía eclesiástica, en súplica de ampliación de sus enseñanzas.

Teniendo en cuenta que han sido observadas las disposiciones de la Orden de 5 de agosto de 1958 y que la Comisión Permanente de la Junta Central de Formación Profesional Industrial ha emitido su informe en sentido favorable.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que las enseñanzas que se cursan en la Escuela Profesional del I. C. A. I., de Madrid, que fueron establecidas por Orden ministerial de 4 de abril de 1959, se consideren ampliadas en la especialidad de Electrónica Industrial, de la Rama de Electrónica, en el Grado de Maestría.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 6 de mayo de 1970.—P. D. el Subsecretario, Ricardo Díez.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media y Profesional.

ORDEN de 6 de mayo de 1970 por la que se concede ampliación de enseñanzas a la Escuela Profesional «San José», de Valencia, dependiente de la jerarquía eclesiástica.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente incoado por el Director de la Escuela Profesional «San José», de Valencia, Centro no oficial reconocido de Formación Profesional Industrial, dependiente de la jerarquía eclesiástica, en súplica de ampliación de sus enseñanzas.

Teniendo en cuenta que han sido observadas las disposiciones de la Orden de 5 de agosto de 1958 y que la Comisión Permanente de la Junta Central de Formación Profesional Industrial ha emitido su informe en sentido favorable.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que las enseñanzas que se cursan en la Escuela Profesional «San José», de Valencia, que fueron establecidas por Orden ministerial de 5 de octubre de 1953, se consideren ampliadas en la especialidad de Electrónica Industrial, de la Rama de Electrónica, en el Grado de Maestría.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 6 de mayo de 1970.—P. D. el Subsecretario, Ricardo Díez.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media y Profesional.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 1 de junio de 1970 por la que se crea un Colegio Oficial de Graduados Sociales en León.

Ilmo. Sr.: Vista la petición formulada por los Graduados Sociales con residencia en León, solicitando la creación, en dicha capital de un Colegio Oficial de Graduados Sociales con ámbito provincial.

Este Ministerio, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 5.º del Decreto 3501/1964, de 22 de octubre, y en el Decreto 2185/1968, de 16 de agosto, y vistos los informes favorables del Colegio Oficial de Graduados Sociales del Cantábrico, del Consejo Superior de Colegios Oficiales de Graduados Sociales y el preceptivo de la Dirección General de Promoción Social ha tenido a bien aprobar la creación del Colegio Oficial de Graduados Sociales en la provincia de León.

Lo que comunico a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 1 de junio de 1970.

DE LA FUENTE

Ilmo. Sr. Director general de Promoción Social.

RESOLUCION de la Dirección General de Trabajo por la que se aprueba el Convenio Colectivo Sindical Interprovincial para la Empresa «S. A. de Abonos Medem» y su trabajadores.

Ilmo. Sr.: Visto el Convenio Colectivo Sindical, de ámbito interprovincial para la Empresa «S. A. de Abonos Medem» y sus trabajadores, y

Resultando: Que la Secretaría General de la Organización Sindical, con escrito de 9 de junio en curso, remitió a esta Dirección General el expediente correspondiente a dicho Convenio con el texto del mismo, que fué suscrito por las partes en 14 de mayo de 1970, en unión de los informes y documentación reglamentaria;

Resultando: Que el Convenio, que tiene duración de dos años, desde el 1 de enero de 1970 al 31 de diciembre de 1971, contiene cláusula de no repercusión en precios;

Considerando: Que esta Dirección General es competente para resolver, de conformidad con el artículo 13 de la Ley de 24 de abril de 1958 y artículo 19 del Reglamento para su aplicación de 22 de julio del mismo año;

Considerando: Que en la tramitación y redacción del Convenio se han cumplido los preceptos legales y reglamentarios aplicables, no dándose ninguna de las causas de ineficacia previstas en el artículo 20 del Reglamento de Convenios Colectivos Sindicales, de 22 de julio de 1958, y dado que las condiciones económicas pactadas están dentro de las normas dictadas por el Decreto-ley 22/1960, de 9 de diciembre, regulador de la política de salarios, rentas no salariales y precios, procede su aprobación.

Vistas las disposiciones citadas y demás de general aplicación,

Esta Dirección General resuelve:

Primero.—Aprobar el Convenio Colectivo Sindical, de ámbito interprovincial, para la Empresa «S. A. de Abonos Medem» y sus trabajadores, suscrito en 14 de mayo de 1970.

Segundo.—Que se comunique esta Resolución a la Organización Sindical, para su notificación a las partes, a las que se hará saber que, de acuerdo con el artículo 23 del Reglamento de Convenios Colectivos Sindicales, modificado por Orden de 19 de noviembre de 1962, por tratarse de resolución aprobatoria, no procede recurso contra la misma en vía administrativa.